

Las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer se promocionarán en la provincia

28/04/2023



Las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer arrancarán en tan solo 13 días, y desde la Concejalía de Turismo han presentado los métodos de difusión que utilizarán hasta entonces “para acercar nuestras fiestas a todas las partes de la provincia”, ha explicado el edil del área, **David Morcillo**. Además, durante estos días la Oficina de Turismo “se traslada a Carrefour donde ya se ha puesto en marcha la porra festera”, ha añadido el edil.

Algunos de los lugares donde se promocionarán las fiestas serán en “Alicante, concretamente en la línea de

autobús 22 que va desde el centro de la ciudad hasta playa de San Juan. Así como en diferentes vallas publicitarias de Elche y autovías”, ha destacado Morcillo. El presidente de la Unión de Festejos, **Enrique Rubio**, ha agradecido el trabajo que se está realizando “para que nuestras fiestas se conozcan, ya que uno de nuestros objetivos es que las declaren de interés turístico nacional”. Así mismo, la alcaldesa, **Irene Navarro**, ha animado a todos los vecinos “a formar parte de esta promoción de las fiestas de Moros y Cristianos”.